



Hoy, en la sede del Ministerio

## Luis Planas se reúne con la consejera de Medio Ambiente y Rural, Políticas Agrarias y Territorio de Extremadura, Begoña García Bernal

- El ministro y la consejera han hablado sobre regadíos, plantaciones de viñedo y control zoonosanitario, entre otros asuntos

31 de julio de 2018. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, se ha reunido hoy con la consejera de Medio Ambiente y Rural, Políticas Agrarias y Territorio de la Junta de Extremadura, Begoña García Bernal, dentro de la ronda de encuentros que está manteniendo con los responsables de agricultura y pesca de todas las Comunidades Autónomas.

En la reunión, han abordado temas de interés que afectan a Extremadura, como la transformación en regadío de la zona de Tierra de Barros. El ministro ha trasladado a la consejera la disposición del Ministerio a considerar su participación en la financiación de las obras, siempre que el proyecto sea viable.

También han tratado aspectos relacionados con las restricciones a las plantaciones de viñedo con destino a la DOP Cava. En este sentido, Extremadura cuenta con un importante potencial de producción que le permitirá obtener un destacado crecimiento comercial con la superficie actual.

Además, Planas ha asegurado que se seguirá trabajando en una cadena alimentaria que mejore la posición de los productores.

En la reunión también se han tratado asuntos relativos a los programas específicos de control zoonosanitario, el desarrollo de la normativa de control sanitario de la fauna cinegética o el plan de prevención para evitar la reintroducción de distintas enfermedades animales.